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我
在香港的生活，不論是質還

是量，都離不開視覺藝術，

特別是 藝術空

間。在來港不久後，我很榮

幸獲得空間創辦人黃志恒和梁志和的邀

請，近年跟劉家明一起擔任空間的聯合

主席。 藝術空間是亞洲其中一

家歷史最悠久、最活躍的獨立藝術機構。

我們從當年在上環只有 平方米的場地

發展至今，去年剛搬入在鰂魚涌的超大空

間，而我們的項目品質也被提升至前所未

有的高度。

在最近的一次人事調動中，我、朱沛宗

和李民偉在任命康喆明成為空間的執行

總監兼策展人之前，翻閱了接近 份

簡歷。我很高興能看到康喆明在短短

六年，便實現了當初的願景，在空間的

合作夥伴和朋友的支持下，將香港和

附近地區最好的藝術和想法帶至全世

界，也將全世界最讓人興奮的藝術項目

引入香港！ 我非常期待 月在

舉行的2 週年晚會。我在香港生活的

這 年來，藝術為我們這個大家庭提供了

一個與藝術家、建築師、贊助人和策展

人連結的機會。我們很榮幸他們現在都

成了我們最親密的朋友，也讓我們永遠

有家可歸。

最近，我擁有了一個新角色，也就是擔

任蛇形畫廊的首席執行官。畫廊在倫敦

海德公園（ ）和肯辛頓花園

（ ）擁有兩大展覽

空間，這讓我能為亞洲享負盛名的朋友和

機構搭建藝術的橋樑，絕對是一件讓人再

興奮不過的事情。在我們眼前有著一個絕

佳的機會，同時也是一份責任，讓我們將

不同年齡和地域的人們連在一起。在這趟

促進藝術包容性、國際化和創新度的旅

程上，藝術總監 絕對

是實現這個使命的最佳拍檔。我們的目標

是在這兩大藝術空間，舉辦能聚集來自全

球各地不同背景的觀眾的頂級藝術展。

我們也致力促進和亞洲及世界其他地區

的合作，建立友好的關係，並確保我們能

與廣大的藝術觀眾在現今最重要的議題

上，維持開放對話。我們也急需創建一個

容許文化和藝術發生任何碰撞的空間，拓

展藝術家所能涉獵的領域。

今天，英國對於自身未來的定位面臨著很

大的不確定性。在這個環境下，藝術比以

前任何時候都更為重要。如莎士比亞所

言，藝術鑄造了生活。在蛇形畫廊，我希

望塑造一種互相聯繫、跨領域和參與到全

球對話的生活方式。 
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身兼英國商人、投資人、作家、慈善家、

首席執行官和蛇形畫廊（
）新任首席執行官等多職的 跟我

們在其專欄裡詳談「創造連結」的心得和想法⋯

 We have a chance to  
bring people together  

across groups, ages  
and geographies“

穿越一切的聯繫
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施

政是日漸發展的中國

電子媒體藝術界中，其

中一位最著名的新晉

藝術家。這位駐上海的

藝術家擅長結合電子音樂、視聽裝

置和現場演出，創作出跨媒體的裝

置藝術品。 年，他和其他三名

藝術家能火、王志鵬和翁巍組成了

新媒體藝術組合，在大中華

地區，包括香港和台北，參與了多場

推廣電子藝術的展覽和演出。

他的個人作品也曾於不少知名國際

展覽中展出，如奧地利 的電子

藝術節 和巴西的 國際電子

語言藝術節等。他的最新裝置作

品也於 月 日登陸

。施政在《 》這個

全新系列中，融入了大量空間元

素，捕捉了聲音之間的細微流動。

他從大自然的光影變化中獲得了

這個裝置藝術品的靈感，並創作

出一個虛擬的世界。

當被問及是什麼讓電子媒體藝術

和傳統藝術如此不同和獨特時，

他如此告訴 ：「我的作品活

在一個電子屏幕的虛擬世界裡。

因此，我花了大量時間在電腦編程

上，縷清所有數值之間的關係，從而

實現我的意圖和想法。在整個創作

過程中，我找到了一種適合自己的方

式，這種方式也剛好滿足了我對在

作品中融入秩序、聲音、訊息和影像

的著迷。」

這位傑出的藝術家說這次在

展出的作品跟他過往

的都不一樣，也是他首次在畫廊以

外的地方展出其藝術作品。他說：「

當然，我希望通過這個作品，讓來

參與展覽的觀眾能夠更了解我的藝

術，並期待我以後的創作。」

電子媒體藝術家施政在 展出其最新系列《 》
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